



パネルディスカッション

『香美市のこれからの教育』を取材して

1月26日、よってたかって生涯学習フォーラムが山田高校で開かれた。この中で、香美市の児童生徒や高知工科大学生、住民らによるパネルディスカッションが行われ、『元気なまち香美市』について熱く語り合われた。『協働』『ヒーローを創る』『ECOなまちづくり』など、さまざまなキーワードを挙げながら、これからの香美市の取り組みについて提案がなされ、地域に対する思いがふれるディスカッションとなった。

取材を通して、小学生から大学生、さらに地域住民の方々の思いに触れ、地域に関わる人みんなで香美市をつくりあげていく大切さを感じることができた。

小学生から高校生はそれぞれのテーマに沿った独自の取り組みを行っており、香美市を『明るく元気なまち』にしようという思いが伝わってきた。また、大学生や地域住民の方からは『防災の現場で力になれる人材づくり』や『地域が子どもを育てる』という言葉があり、未来を担う次の世代へ、思いを乗せたメッセージが送られた。

この取材を通じ、私たちも香美市の未来を担う一員だという自覚が芽生え、身の引き締まる思いがした。香美市の未来が明るいものになるよう、頑張っていきたい。

(取材・文 山田高校新聞部)



よってたかって  
生涯学習フォーラム2019



①山田高校吹奏楽部。山田高校の皆さんは今回、会場の準備などいろいろな場面でその力を発揮してくれた②障害物を乗り越え進む『ニンジャマックス』③藤田恵美さんのコンサート。優しい歌声が会場を包んだ④山田小4年生のよさこいソーラン踊り

香美市は、保育園から大学、特別支援学校まで、全ての校種がそろった教育のまちです。

1月26日、山田高等学校を会場にしたイベント『よってたかって生涯学習フォーラム2019』が開催されました。

これは、香美市教育振興基本計画が後期に入るのにあたり、これまでの成果や今後の方向性を示すべく企画したものです。

「よってたかって」地域が育てる教育」を合言葉に、学校やPTA、各種団体、地域の人々など、教育を支えるさまざまな力が結集。香美市の教育について話し合うパネルディスカッションやステージ発表、コンサート、出店、体験教室などたくさん催しが行われ、約2600人が訪れました。

当日よってたかって応援してくれた皆さん

山田高等学校・鏡野中学校・香北中学校・大柄中学校・山田小学校・楠目小学校・香長小学校・片地小学校・舟入小学校・大宮小学校・大柄小学校・山田養護学校・市立保育園・香美市保育園保護者連合会・高知工科大学・根本屋太刀踊り保存会・更生保護女性会・NPO法人いなかみ・人権擁護委員・平山地区集落活動センター・葦生の里・連合婦人会・南国市商工会・文化協会・へん峡温泉・土佐山田ショッピングセンター・訪問フットケアサービスあしすと・さやまだファミリア・中央公民館・香美市役所・教育委員会(順不同)

